

E.ON

Zählerstand online übermitteln

[30.07.2015] Mit dem SmartCheck-Angebot des Energieversorgers E.ON können Kunden ihren Zählerstand online übermitteln und dabei ihren Energieverbrauch mit anderen Kunden vergleichen.

Kunden des Energieversorgers E.ON können ihren Zählerstand ab sofort online übermitteln. Mit dem SmartCheck-Angebot erhalten sie zudem Auskunft darüber, ob der Verbrauch mit dem prognostizierten Wert übereinstimmt. Laut E.ON lassen sich damit Nachzahlungen frühzeitig erkennen und vermeiden – zum Beispiel durch eine Anpassung des Abschlags oder Energiespartipps. Die Nutzer bekämen zudem die Chance, sich mit ähnlichen Haushalten zu vergleichen: „Der Jahresverbrauch alleine sagt noch nicht viel darüber aus, ob man zu viel Strom konsumiert“, sagt Kristina Rodig, Leiterin Innovation bei E.ON Energie Deutschland. „Erst in Relation zu vergleichbaren Haushalten, bekommt man ein Fahrgefühl über den eigenen Energiehaushalt.“ Die Web-Applikation soll kontinuierlich weiterentwickelt werden. E.ON will dabei offen für Verbesserungsvorschläge sein. „Wir testen alle Funktionalitäten und freuen uns über die Rückmeldung unserer Kunden“, erklärt Rodig.

(ma)

Stichwörter: Informationstechnik, E.ON,